

Sergio Vieira de Mello

El señor Sergio Vieira de Mello era Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, desde septiembre de 2002, y Representante Especial del Secretario General de la ONU en Irak, desde el 27 de mayo de 2003.

Desde el mes de junio, el Sr. Vieira de Mello se había trasladado a la ciudad de Bagdad, Irak, a desempeñar el cargo que le fue asignado por el Secretario General, señor Kofi Annan.

El Sr. Vieira de Mello trabajó con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) desde 1969 hasta enero de 1996, año en el que se desempeñó como Auxiliar del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados. Estableció la Misión de los Naciones Unidas en Kosovo como Representante Especial a.i. del Secretario General, seguido de un año y medio de servicio en la sede de la ONU como Subsecretario General para los Asuntos Humanitarios y Coordinador de Ayuda de Emergencia.

El Sr. Vieira de Mello fue también Administrador de Transición de las Naciones Unidas para Timor Oriental, hasta mayo de 2002.

El Sr. Vieira de Mello tenía extensa experiencia en operaciones humanitarias y de mantenimiento de la paz: hizo parte de las misiones de la ONU en Bangladesh, Sudán, Chipre, Mozambique, Perú y Líbano. También sirvió como Enviado Especial para el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados para Camboya; como Director de Repatriación de las Naciones Unidas para la Autoridad de transición en Camboya (UNTAC); como Jefe de Asuntos Civiles de la Fuerza de Protección de las Naciones Unidas en la ex Yugoslavia (UNPROFOR), así como Coordinador Humanitario Regional de las Naciones Unidas para la región de los Grandes Lagos en Africa.

El Sr. Vieira de Mello estudió en Brasil y Francia, recibiendo dos doctorados de la Universidad de París (Panthéon-Sorbonne). Nació el 15 de marzo de 1948 en Río de Janeiro, Brasil.